



Ricardo Monreal pide a Morena alejarse de viejas prácticas y democratizar sus decisiones

Ricardo Monreal pide a Morena alejarse de viejas prácticas y democratizar sus decisiones

Nuestro país necesita transitar hacia un proceso de *reconciliación*, afirma el senador

KARINA ROCHA

El senador **Ricardo Monreal Ávila** hizo un llamado a los militantes de **Morena** a luchar para que se democratizen los procesos internos del partido, pues **"no queremos que se reciclen prácti-**

cas del viejo sistema político".

Durante la presentación de su libro **"Las grandes reformas para el cambio de régimen"**, en **Ciudad de Madero, Tamaulipas**, pidió que **no se trasladen al movimiento "las viejas prácticas de los partidos que**



Monreal Ávila dijo que en **Morena** "tenemos que actuar con congruencia y pedir la democratización de las decisiones, para que se tome en cuenta a la gente", pues es la única manera de salir adelante "y de culminar este proceso de transición política en el que nos encontramos inmersos".

El legislador llamó a los militantes del partido a continuar la lucha por una nación mucho más próspera, mucho más democrática y justa. "Estamos en el proceso de hacerlo, pero no podemos bajar la guardia".

Dijo que nuestro país necesita que consolide su transformación, porque está destinada a ser una gran nación, competitiva, fuerte y digna en el concierto internacional.

Además, destacó que la mayoría legislativa en la **Cámara de Senadores** dotó al **Estado** mexicano de instrumentos para hacer más efi-

caz el servicio público y cumplir con los anhelos y las demandas del pueblo. "**Puedo decirles, sin temor a equivocarme, que hemos cumplido en el Senado de la República, Morena ha cumplido con la nación, ha cumplido con Tamaulipas y ha cumplido con el Presidente López Obrador**".

Monreal Ávila dijo que las y los senadores de **Morena** impulsarán las dos reformas pendientes que anunció el titular del Ejecutivo federal, **Andrés Manuel López Obrador**; la **reforma electoral** que se discute en la **Cámara de Diputados** y la de **la Guardia Nacional**.

"Vamos a luchar porque estas dos reformas que el Presidente de la República ha planteado, puedan tener un feliz final, puedan ser aprobadas en el **Congreso Mexicano**. Aunque, repito, se necesita mayoría calificada".

En entrevista, a finalizar la pre-

sentación de su libro, el senador dijo que nuestro país necesita transitar hacia un proceso de reconciliación entre todos los sectores sociales.

México, acotó el presidente de la Junta de Coordinación Política, necesita acuerdos, no una confrontación permanente.

"**Morena no puede alejarse de las clases medias, de las iglesias, de los sectores intelectual, académico, universitario, de los medios de comunicación y de los comunicadores; por eso hablo de que México necesita una etapa de reconciliación nacional**".

